
Protokoll:  
 
Auf Seite 11 der Anlage gab es eine Änderung gemäß der Beschlussfassung im Ortsbeirat. Die 
entsprechende Austauschseite wurde als Tischvorlage ausgeteilt. Baudezernent Flöck versichert, 
dass die signifikanten Änderungen, die sich nach Redaktionsschluss des Konzeptes im Bestand 
ergeben haben, in einer Liste dem Konzept noch beigefügt werden. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel gibt zu Protokoll, dass die BIZ-Fraktion mit der 
geänderten Formulierung auf Seite 11 der Anlage nicht einverstanden sei. Im Übrigen stimmt sie 
dem Einzelhandelskonzept zu. 
 


